

Constanze Washausen
Präsidentin der Lake City Dancers



Lake City Dancers

Haltern am See

A great example...

...of creativity, organizational talent, and teamwork!

I don't mean to blow our own trumpet, but it's just amazing what the club members have spontaneously put together here:

On Wednesday, 16 July 2025, more than 20 guests had announced their attendance at our club evening.

We were expecting 12 dancers from the SQUARE BREAKERS from Recklinghausen and 9 dancers from the STIMBERG WHEELERS from Oer-Erkenschwick: Banner theft was on the agenda.

And then disaster struck: 30 minutes before the dance was due to start, we learned that our dance hall had to be closed due to water damage!

What now??? And then the president is on vacation too!

Cell phones were ringing madly! Heads were spinning! The dancers and guests were arriving, as they couldn't be informed in time.

Did this great dance evening with so many guests have to be canceled?

Ein tolles Beispiel...

...für Kreativität, Organisationstalent und Team-Arbeit!

Es soll ja kein Selbstlob sein, aber es ist einfach toll, was die Clubmitglieder hier spontan auf die Beine gestellt haben:

Am Mittwoch, dem 16. Juli 2025, hatten sich zu unserem Clubabend mehr als 20 Gäste angekündigt.

Wir erwarteten mit 12 TänzerInnen die SQUARE BREAKERS aus Recklinghausen und mit 9 TänzerInnen die STIMBERG WHEELERS aus Oer-Erkenschwick: Bannerklau war angesagt.

Und dann der „Super-Gau“: 30 Minuten vor Tanzbeginn erfuhren wir, dass unser Tanzraum wegen eines Wasserschadens geschlossen werden musste!

Was nun??? Und dann auch noch die Präsidentin in Urlaub!

Die Handys glühten! Die Köpfe rauchten! Die TänzerInnen und Gäste kommen an, sie konnten ja nicht mehr rechtzeitig informiert werden.

Muss dieser tolle Tanzabend mit so vielen Gästen abgesagt werden?

Many had brought lots of treats with them – some birthday children had prepared something.

After a moment's thought, it was clear: Canceling was not an option!

The first ideas come to mind:

- We dance in the parking lot in front of the Roman Museum, but what about electricity: electric cars? – but the connection with the caller technology doesn't work.
- We find nice neighbors who are willing to let us use their garage driveway, but rain is forecast...
- We call all the community centers to see if a room is available at short notice, but no, unfortunately they are all occupied!

And then the saving idea!!!

A dancer has good contacts to the kindergarten and they make their large room available to us! Yay!!!

With an hour's delay, the LAKE CITY DANCERS start with their guests in Lippramsdorf and dance with great relief and a lot of joy.

Everyone had a lot of fun with Jürgen Wieschus, our club caller. There were always four squares on the dance floor, and the snacks and drinks tasted twice as good.

“I am really proud of this team effort; the LAKE CITY DANCERS are a great group.”

Constanze Washausen
President of the Lake City Dancers

Viele hatten etliche Leckereien dabei – einige Geburtstagskinder hatten etwas vorbereitet.

Nach kurzem Überlegen stand fest: Absagen ist keine Option!

Die ersten Ideen kommen:

- Wir tanzen auf dem Parkplatz vor dem Römermuseum, aber was ist mit Strom: E-Auto? – aber der Anschluss mit der Caller-Technik klappt nicht.
- Wir finden nette Nachbarn, die Ihre Garagenauffahrt zur Verfügung stellen, aber es soll bald Regen geben...
- Wir telefonieren alle Gemeindehäuser ab, ob noch ein Raum so spontan frei ist, aber nein, leider alle besetzt!

Und dann die erlösende Idee!!!

Eine Tänzerin hat gute Kontakte zum Kindergarten, und dieser stellt uns seinen großen Raum zur Verfügung! Juchu!!!

Mit einer Stunde Verspätung starten die LAKE CITY DANCERS mit ihren Gästen in Lippramsdorf und tanzen mit großer Erleichterung und mit ganz viel Freude.

Es hatten alle jede Menge Spaß mit Jürgen Wieschus, unserem Club-Caller. Vier Squares waren immer auf der Tanzfläche, und die Leckerchen und Getränke haben doppelt gut geschmeckt.

„Ich bin echt stolz auf diese Teamleistung, die LAKE CITY DANCERS sind eine ganz tolle Truppe“.

Constanze Washausen,
Präsidentin der Lake City Dancers



Ein „besonderer Tanzabend“ bei den Lake City Dancers in Haltern am See: 16.Juli 2025

